

www.aeradio.es

support@aeradio.es Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Índice de contenidos

1. Software de Automatización de la reproducción de audio. Radio Automation Software.

- 1.1 Sobre AERadio Professional.
 - 1.1.1 Dirigido a.
 - 1.1.2 Requisitos de funcionamiento
 - 1.1.3 Soporte y garantía
 - **1.1.4** Características generales.
- 1.2 Instalación.
- 1.3 Las ventanas de AERadio.
 - 1.3.1 Ventana de carpetas.
 - 1.3.2 Listas digitales de reproducción.
 - 1.3.3 Ventana de Combinaciones. Emisiones de continuidad.
 - 1.3.4 Panel de control. Main.
 - 1.3.5 Ventana de Programación Automática.
- 1.4 Manejo Básico.
 - 1.4.1 Configuración del software. Panel de Control.
 - 1.4.2 Sonido.
 - 1.4.3 Idiomas.
 - 1.4.4 Control del Log.
 - 1.4.5 Apariencia.
 - 1.4.6 Lanzadores.
 - 1.4.7 Utilidades.
 - 1.4.8 Fade. Fundidos entre temas musicales.
 - 1.4.9 Asistente para la Autoprogramación
- 1.5 Registro de la Aplicación.

2. Funcionamiento de AERadio Professional.

- 2.1 Lanzamiento de publicidad, música y jingles.
- 2.2 Creación de pestañas y asignación de directorios.

2.2.1 Sistema S.O.S.

- 2.2.2 La pestaña especial JINGLES o Emites.
- 2.2.3 La pestaña Startup.
- 2.2.4 Pestañas temporales.
- 2.2.5 Otras opciones.
- 2.3 Listas digitales de reproducción.
 - 2.3.1 Botones REP y RND.



www.aeradio.es

Manual de uso de AERadio Professional Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

- 2.3.2 Botón Insert.
 - Botón Fade.

Crossfade o fundidos entre canciones.

- **2.3.3** Conexiones y desconexiones.
- 2.3.4 Botón Mic. Entrada de micrófonos.
- 2.3.5 Protección contra fallos eléctricos.
- 2.3.6 Otras opciones.
- 2.4 Usuarios y perfiles.
- 2.5 Soporte multitarjetas de sonido simultáneas.

3. Emisiones de continuidad. Rotaciones y Combinaciones.

- 3.1 Creación de combinaciones.
- 3.2 La ventana de combinaciones.
- 3.3 Creación y llenado de una combinación.
- 3.4 Cambio de orden de los ficheros.
- 3.5 Emisión de una combinación.
- 3.6 Copia de combinaciones.
- 3.7 Borrado de combinaciones o contenidos.
- 3.8 Emisiones continuas usando combinaciones.
- 3.9 Aleatorizar.

4. Módulo horario y de búsqueda.

- 4.1 Señales horarias automáticas. Configuración y sincronización.
- 4.2 Búsqueda de ficheros de audio.
 - 4.2.1 Funcionamiento y emisión de los resultados.
 - 4.2.2 Otros métodos de búsqueda.

5. Programación automática y desatendida.

- 5.1 La parrilla. Modos de visualización.
- 5.2 Selección de fecha y hora de emisión.
- 5.3 Selección de ficheros de audio y combinaciones.
 - 5.3.1 Añadir una combinación
 - 5.3.2 Expandir una combinación
 - 5.3.3 Evento LinelN
 - 5.3.4 Insertar etiquetas.
 - 5.3.5 Insertar una URL
- **5.4 Opciones adicionales**



Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

5.5 Uso conjunto de los módulos de programación y Combinaciones.

6. Aplicaciones suplementarias (no incluidas).

6.1 Sampler Pro 6.2 AERecorder



Manual de uso de

AERadio Professional

www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

1. Software de Automatización de la reproducción de audio. Radio Automation Software.

AERadio fue creado en 1995 específicamente para su uso en emisoras de radio comerciales, pero poco a poco se ha adaptado a las necesidades del resto de empresas que necesitan reproducir audio:

Centros comerciales, Hoteles, Emisoras de radio convencionales y de Internet, Pubs, Comercios, particulares, Espectáculos, teatros y un largo etc.

AERadio se utiliza en emisoras de radio comerciales para emitir la música, lanzar los mensajes publicitarios, y hacer conexiones con fuentes de sonido externas, funcionando de forma manual, secuencial o programada y desatendida.

En un hotel, AERadio emite una programación de audio a la Recepción, otra programación diferente de sonido a las habitaciones (similar al hilo musical) y un tipo de música diferente a la zona de la piscina.

Lo mismo ocurre con Centros comerciales, que emiten una programación musical, pero insertan mensajes publicitarios de sus propios comercios.

solución Fs la para el lanzamiento de música, publicidad, y jingles en multitud de empresas, pero también para particulares, comercios, y emisoras de Internet.

Con AERadio se nos permite crear múltiples playlist con los contenidos de audio que consideremos oportunos y que emitiremos de forma manual, secuencial o programada.

AERadio Professional dispone



de un módulo de programación automática, de forma que se podrá preparar la programación -por ejemplo- de una semana o un mes y el software realizará de forma autónoma las tareas en las que previamente se requeriría la presencia de personal.

Está diseñado para funcionar en plataformas Windows XP, 2003, y posteriores (hasta Windows 8), permitiendo el funcionamiento en red local, y con soporte para multitud de formatos de audio (mp3, mp2, wav, wma, etc.).

Webs de AERadio: http://www.aeradio.es y http://www.avradio.com



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.1 Sobre AERadio Professional

A continuación se informa sobre el tipo de usos o empresas que usan AERadio para sus necesidades de emisión de audio, los requisitos básicos, el soporte y las características del programa.

1.1.1 Dirigido a

Emisoras de Radio

Si disponemos de una emisora de radio comercial, AERadio nos va a permitir realizar las tareas habituales en directo de emisión de audio y publicidad, pero también dejar toda la programación en la parrilla y que AERadio emita todo en nuestro lugar y a sus horas...

Emisoras de radio de Internet

Si tenemos o vamos a tener en funcionamiento una emisora de Internet, AERadio es la solución para la reproducción de playslist's secuenciales de su música, con posibilidad de repeticiones, pero en un orden diferente y aleatorio. Incluye el plugin de Winamp para emisión por streaming a Shoutcast.

Hoteles

Con AERadio se soluciona por completo el problema de la emisión de audio en un hotel. Podemos programar una música de ambiente, incluyendo mensajes para que los clientes estén informados de los eventos de animación, espectáculos nocturnos, etc... También -y si disponemos de diferentes tarjetas de sonido- podemos emitir diferentes programaciones hasta 3 zonas distintas del local... Una música en la piscina, otra diferente en recepción y una tercera programación en otra zona del hotel.

Centros Comerciales

AERadio emite su programación musical intercalando los mensajes publicitarios de los comercios cuando programemos. Emisión de diferentes playlist's dependiendo del estilo de música que se prefiera, pero siempre intercalando nuestros mensajes con ofertas de los comercios, promociones, horario de apertura, etc.

Teatros

AERadio actúa como si de un reproductor multimedia se tratara, lanzando los archivos de audio con una separación de 0 segundos entre ellos, permitiendo preparar por completo el audio para nuestro evento, obra de teatro, playback's, etc. Pero sin olvidar que disponemos de



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

3 Players, lo que nos facilita enormemente nuestra labor: Podemos estar emitiendo el audio preparado, pero al mismo tiempo estar preparando el siguiente bloque de sonido a lanzar...

Espectáculos

AERadio lanza la programación musical en cualquier tipo de evento o espectáculo. Podemos dejar preparadas nuestras playlist's de audio y emitirlas cuando proceda pulsando en el Play correspondiente. Dispone de 3 players, y 8 playlist's predefinidos por Player. Podemos preparar todo el audio de nuestro espectáculo y dejar que AERadio se encargue del audio del evento.

1.1.2 Requisitos.

AERadio Professional funciona perfectamente en ordenadores con **Windows XP, Vista**, **Windows 7 y Windows 8, tanto en versiones de 32 bits como de 64 bits**.

Es conveniente disponer de un mínimo de 2 Gb de memoria RAM, y 200 Mb de espacio en disco.

Funciona con tarjetas de sonido convencionales de tipo DirectSound (Realtek, SoundBlaster, AC97, integradas en la placa base del ordenador, etc) instaladas en Windows, por lo que no son necesarias tarjetas de sonido de alta gama.

- AERadio no precisa mantenimiento.
- AERadio no necesita un servidor.
- AERadio no necesita importar canciones o archivos de audio.

Nota:

Puede ser necesaria la instalación de DirectX 9 o superior en ordenadores antiguos con algunas versiones de Windows XP. En Windows 7 y Windows 8 puede ser necesario ejecutar AERadio con privilegios de Administrador.

1.1.3 Soporte y garantía.

AERadio ofrece soporte del software AERadio Professional durante la garantía del producto (90 días), siempre por correo electrónico en la dirección de soporte (soporte@aeradio.es y support@aeradio.es) o mediante el formulario de contacto de la web.

1.1.4 Características generales.

AERadio es –por tanto- la solución para reproducción de audio para sistemas Windows, y ofrece las siguientes características entre otras muchas.



Manual de uso de AERadio Professional

www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Normalización de volumen.

AERadio permite emitir todos los archivos MP3 a un volumen seleccionable, independientemente del volumen original de cada fichero. AERadio amplifica o reduce el volumen original asegurando que todos los ficheros se emitirán al mismo volumen. Y lo mejor es que no modifica los archivos originales.

No es necesario importar ficheros.

No hace falta importar los ficheros previamente a la emisión. La reproducción es directa, sin necesidad de importar los archivos de sonido, ni adaptarlos al programa. Si disponemos de grandes cantidades de archivos de sonido, canciones, etc., éstos se emitirán directamente sin necesidad de crear copias en disco duro.

No necesita mantenimiento.

No existe ningún tipo de contrato de mantenimiento del software ni nada parecido. El software no necesita mantenimiento. Únicamente el usuario debe mantener su disco duro en buen estado de 'salud', manteniéndolo defragmentado correctamente para obtener un rendimiento correcto. AERadio no realiza copias de seguridad de ningún tipo, y es el cliente el que debe realizarlas.

Playlist's ilimitadas.

Su ordenador es el único que puede limitar el número de Playlist a usar. AERadio permite trabajar con todas las playlist que usted necesite porque no tiene limitación.

Hasta 3 emisiones simultáneas.

Posibilidad de emitir hasta 3 programaciones diferentes de forma simultánea si disponemos de 3 tarjetas de sonido diferentes con una única licencia de AERadio Professional. Muy utilizado en Hoteles o empresas que desean emitir diferentes programaciones en diferentes lugares de la empresa. Ejemplo: Una programación diferente en Recepción, Piscina y Restaurante en el caso de un Hotel.

Programación automática y desatendida mediante planning.

Programe en el módulo de programación sus emisiones, haciendo que AERadio emita a sus horas los bloques publicitarios, canciones, o programas específicos. Puede dejar programada su parrilla de publicidad y canciones, -por ejemplo para todo el mes de Agosto- y despreocuparse totalmente porque AERadio lanzará todo a sus horas.

Control de fallo eléctrico.

AERadio dispone de un sistema de seguridad activo que permite que, en caso de fallo eléctrico y una vez restablecido el servicio, AERadio ponga en marcha de forma automática la programación del player activo en el momento del apagado y todo continúe funcionando. El usuario únicamente ha de hacer que AERadio se ejecute automáticamente al arrancar el ordenador, y AERadio pondrá en marcha de nuevo la programación. Y además, si el contenido del player hubiese sido dañado, AERadio lanzará un playlist de emergencia que corresponderá con el contenido de una pestaña 'Startup'.



Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Trabajo local o en red.

Los archivos de sonido pueden encontrarse localmente en nuestra máquina (recomendado), CD's, DVD's, discos externos USB, pero también pueden emitirse directamente desde unidades de red (los ficheros están en otros ordenadores), o incluso desde unidades virtuales (Dropbox o similares) si nuestra conexión de red lo permite.

Sincronización horaria.

No se preocupe de poner en hora el reloj de su PC. AERadio puede sincronizar la hora con servidores horarios de Internet para tener siempre la seguridad de que es la hora exacta.

Señales horarias automáticas.

AERadio reproduce opcionalmente las señales horarias de forma automática a modo de indicativo simultáneamente a lo que usted pueda estar emitiendo en cualquiera de los players.

Reproductor de mensajes automáticos.

Reproductor de mensajes automáticos a las horas en punto. Se dispone de un lector de voces preasignadas (speech) o la emisión de cierto archivo a las horas en punto, sin interferir en las señales horarias automáticas. AERadio puede leer una frase que usted seleccione sobre el audio que esté sonando, o emitirá el archivo de sonido que usted indique.

Módulo de búsqueda de canciones.

Usando el módulo de búsqueda de canciones, localizar una canción en su disco duro es cuestión de segundos. El resultado de la búsqueda se puede arrastrar directamente a cualquiera de los players de AERadio.

Emisión directa desde ventanas Windows.

AERadio permite emitir ficheros directamente desde cualquier ventana de Windows. Simplemente arrastre el archivo de la ventana Windows a uno de los players y nada más.

Emisión a Shoutcast.

Streaming de audio. AERadio incorpora el plugin de Winamp para la emisión en streaming de los contenidos del Player1, publicitando su emisión en Shoutcast y permitiendo que cualquier usuario desde cualquier lugar del mundo pueda escuchar nuestras emisiones, siendo nuestro propio ordenador el que hace de servidor de streaming.

Perfiles para cada usuario.

Se permite la creación de usuarios con contraseña que manejarán AERadio con ventanas, colores y de forma personalizada a sus necesidades. Cuando un usuario va a usar AERadio accede con su usuario y contraseña y éste mostrará las ventanas y los componentes tal y como haya configurado ese usuario. Puede haber un usuario A que utilice únicamente un Player, y no necesite la ventana de programación, mientras que un usuario B trabaja con 2 players y una combinación de colores diferente...

Algoritmo NoRepeat.

Las últimas canciones de una playlist no son las primeras de la siguiente. AERadio disponde de un algoritmo que controla posibles repeticiones cercanas.



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Talkover micro.

Se dispone de efecto Talkover para el micro, desvaneciendo la música para que se entienda perfectamente al locutor cuando se pulsa.

Inserción automática de jingles.

Puede insertar Jingles o mensajes de audio con la pulsación de un botón cada X temas musicales o cada X tiempo.

Sistema SOS de ayuda para directo.

Dispone de un sistema SOS por si nos quedamos 'colgados' sin programación, emitiendo el archivo de sonido que indiquemos previamente.

Personalización con nuestro logo.

Podemos poner nuestro logo personalizado en la pantalla de AERadio.

Lanzadores de aplicaciones.

Se dispone de botones lanzadores para otras aplicaciones sin salir del entorno de AERadio (Facebook, Tweeter, aplicaciones de SMS's, etc).

Sistema anticopia.

AERadio ha sido creado con las herramientas de programación más avanzadas, y está preparado para evitar que se realicen copias ilegales. Dispone de una protección basada en el hardware de su máquina, por lo que si otro usuario realiza una copia del mismo (incluyendo imagen de disco) la copia resultante no funcionará en el ordenador de destino. Podemos estar tranquilos porque nuestra licencia de AERadio no será distribuida. Opcionalmente AERadio se puede comprar con una llave USB de protección HASP si desea una protección total hardware.

1.2 Instalación.

La instalación del programa (demo o trial) se realiza haciendo un doble clic sobre el fichero descargado de Setup desde la web de AERadio. Los pasos a seguir son los típicos de una aplicación Windows, y acaba generando en Inicio un grupo llamado *AERadio Professional* donde aparece la aplicación.

Si hemos comprado AERadio, el proceso de instalación puede ser distinto y AERadio le informará en el proceso de compra.

La instalación puede tener el aspecto siguiente dependiendo del instalador que el fabricante 'cuelgue' en la red. De todas formas, siempre va a tener un aspecto similar al que a continuación señalamos:





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Selección de Lenguaj		8
AERadio Setup	Por favor seleccione el lenguaje qu	e usarà durante la instalación.
	English English Filanças	_
	Sigue	ite > Cancelar



Ipciones seleccionadas Directorio Destino: C. Vasthivos de programa/AERadio XPtofessional

< Regresar Siguente>

Cancelar

inupo de programas AERado XProfessional







En cualquier caso, en la web de AERadio podemos visualizar el videotutorial de instalación que nos orientará sobre el proceso. Los videotutoriales están publicados en la propia web de AERadio, Vimeo y Youtube.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.3 Las ventanas de AERadio.

Al ejecutar AERadio aparecerán una serie de ventanas flotantes dispuestas de una forma u otra dependiendo de la resolución de pantalla de la máquina del usuario.

A continuación veremos cómo organizar estas ventanas para ser visualizadas correctamente.

Barra 'smart'.

La primera 'ventana' en la que nos vamos a fijar es realmente una barra de tareas exclusiva de AERadio similar a la barra de Inicio de Windows.

Ocupa todo el ancho o alto de la pantalla y no se puede eliminar. Eso sí, podemos cambiar su posición de pantalla a otras tres zonas. En total se dispone de las posiciones superior, inferior, izquierda y derecha seleccionables pulsando sobre la X de la propia barra.



Ejemplo: Pulsaremos sobre el botón marcado para activar o no el módulo de visualizaciones.

Esta barra 'smart' nos permite trabajar con diferentes ventanas de AERadio simplemente pulsando sobre sus botones. Es decir, si queremos mostrar u ocultar el player número 2, sólo tendremos que pulsar sobre el botón correspondiente para que nos la muestre u oculte.



La barra incluye un botón para cada sección del programa, además de 2 botones separados del resto para organización automática de las ventanas. Uno de ellos coloca las ventanas en 'cascada', mientras que el segundo realiza un ajuste automático de todas las ventanas. Un icono con una puerta roja es el que usaremos para salir del programa.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Imagen "Unregistered" o "No registrado".

La imagen 'No Registrado' o 'Unregistered' únicamente indica que el programa se encuentra en modo Demo o Trial. Podrá ser desplazada para poder operar con la versión de evaluación del programa. Si se dispone del programa para su evaluación o en modo



demo, existe una limitación de un máximo de 5 temas o ficheros en cada una de los players o reproductores.

El logo que aparece en el programa puede ser personalizado con la imagen corporativa de la emisora o empresa usuaria de este software. En el panel de control se explica cómo seleccionar el logo con la finalidad de personalizar el programa.



Después de realizar esta tarea se recomienda ajustar el tamaño del resto de ventanas hasta dejar un aspecto similar al de la imagen que se muestra a continuación. Se trata también como una ventana flotante el reloj/calendario que aparece en pantalla.



1.3.1 Ventana de carpetas.

Se podría decir que se trata de la ventana principal y es la encargada de mostrar el total de temas musicales, jingles, publicidad, etc., organizados a través de pestañas o folders que en la siguiente imagen aparecen en la parte superior.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

AERadio Professional - Carpetas		
JINGLES	5 6 Otra	
sterious Art - The omen 2 _ 06.MP3	06:33 17 Felix - Don't You Want Me 4x.mp3	05:54 02. Fergie - big girls dont cry.mp3 04:
YATE(Baile_mix).mp3	20:38 18 - Run To Me 5x.mp3	03:57 04. Zucchero - wonderful life.mp3 04:
ars for fears- Change.mp3	03:55 19 Double vision - Knockin' 1x.mp3	05:25 06. Nelly & Kelly Rowland - Dilemma (Radio Edit) mp3 03:
MA2.mp3	05:42 2 Eivissa - Oh la la la.mp3	03:34 07-Come Alive.mp3 04:
e Bolshoi - TV Man.mp3	04:41 20 The scanners - pure 4x.mp3	05:43 07. Mondotek - Alive (PH Electro Mix Radio).mp3 06:
e Mission. Severina.mp3	04:00 21 IMAKINARIA Queen Of The Night 1x.mp3	04:45 08-Chase The Sun.mp3 03:
n my T - What will I do.mp3	04:08 22 D a Blitz - Let Me Be (Classic Mix) 5x.mp3	03:47 09 Sash! It. Stunt-Raindrops (Radio Edit) (new).mp3 03:
93 - Barraca - El Sonido Italica.mp3	06:03 23 Mo-Do - Eins, Zwei, Polizei 2x.mp3	05:17 09. Ida Corr & Fedde Le Grand - Let Me Think About It.mp3 05:
93 - Steam System - Barraca destroy.mp3	05:42 24 Dunne - Espiral 7x.mp3	04:59 101 James Blunt. 1973. By cowboysgroup to www.cowboys04:
3-Maguina Total 2-T99-Anasthasia.wma	04:37 a1 face to face - re-recorded original version.mp3	04:57 102-Shakira. Pure intuition. By cowboysgroup to www.cowE03-
BOA CLUB - Pressure.mp3	04:47 actv - El poder de la Musica.mp3	04:32 103-Enrique Iglesias. Do you know (the ping pong song). By03:
NEW LIMIT - Scream.mp3	04:47 actv - la noche.mp3	05:24 106-Natasha Bedingfield. Unwritten. By cowboysgroup to w04:
SPANIC - Sister golden air.mp3	07:19 Are you ready for this.mp3	08:50 108-Amy Winehouse. Rehab. By cowboysgroup to www.co03.
1-Maquina Total 2-CKA-Bellissimo.wma	05:04 Cassandra - Rien Ne Va Plus.mp3	04:12 11-Everyday.mp3 04:
Vanilla Ice - Ice Ice baby 5x.mp3	04:25 chasis - Himno de la discoteca.mp3	01:57 111-The Fray. How to save a life. By cowboysgroup to www04:
ALDUS HAZA - Killer city.mp3	04:09 CRUSHJELLYHEADMOTIV_8_MP3	04:23 113-Natalie Imbruglia. Glorious. By cowboysgroup to www.c03:
Inner City - Good Life 4x.mp3	04:04 Data drama - The rain.mp3	03:17 114-Lucie Silvas. Last year. By cowboysgroup to www.cowI04:
Stefano Secchi feat Taleesa - A Brighter Day.mp3	06:02 Datura - Yerba Del Diablo Spyderco.mp3	04:42 116-The Corrs. Goodbye. By cowboysgroup to www.cowbo03.
- Another class - Don't you.mp3	04:51 Delegation - Wanna be the winner.mp3	06:12 18-The End.mp3 04:
Co.Ro feat. Taleesa - Because the night 2x.mp3	04:04 Double Dare feat. Yvonne F I believe.mp3	05:58 202-Nelly Furtado. Say it right. By cowboysgroup to www.cc03:
LA RUTA DEL BAKALAO - Sesion.mp3	45:00 Double You & Alexia - Dancing With An Angel.mp3	03:45 203-Avril Lavigne. When youre gone. By cowboysgroup to 04:
- K.W.S Please don't go 5x.mp3	06:12 DOUBLE YOU - PARTY TIME LOVER (MIX).mp3	05:10 206-Tokio Hotel. Moonson. By cowboysgroup to www.cowt04:
-Nina - The Reason Is You.mp3	05:52 DUNE2 - THE TEMPLE (original version).mp3	06:43 209-Take That. Patience. By cowboysgroup to www.cowbc03:
2 Times 3x .mp3	03:48 Emotional G - Tofee.mp3	04:14 Armin van Buuren & Dj Shah Feat. Chris Jones - Going Wror05:
- DJ Space - Forrever young.mp3	04:05 Foolish heart - Foolish heart.mp3	04:01 Armin Van Buuren & DJ Shah Feat. Chris Jones - Going Wrd03:
rafa villalba - Chiquetere 2x.mp3	04:56 Ice bonfire - Eyes on you.mp3	04:49 Beyonce - Halo.mp3 04:
Where Do You Go.mp3	01:05 Jam & Spoon - Right In The Night.mp3	06:04 Black eyed Peas · BOM BOM POW.mp3 04:
NOT REAL PRESENCE - Chiki chika.mp3	04:25 KIKE BOY - Croak (temazo echostar).mp3	01:59 BLACK EYED PEAS - THE E.N.D. 05 - I GOTTA FEELING.04:
Magellano - Coming up 2x.mp3	05:04 La Bouche-Be My Lover.mp3	03:59 dalmata ft mauro "el caballote" - pasarela oficial remix (cera, 03:
Guru Josh - Infinity 5x.mp3	04:00 Llorca - Ritmo de la noche (remix).mp3	06:29 Dancefloor 2009 · Cd1 · 14 · Armin Van Buuren & Dj Shah · 07:
NEWTON - Streamline.mp3	04:58 Megabeat (Sun Corporation) - 1990 - Megabeat 3 -	A1 - Spir03:30 Di Chus and Peter Gelderblom - Feelin for you.mp3 06:
ounder Real Francisco Contra C	on one in the construction of the mail Bist Du Ganz Allein.mp3	08:34 El Sueño de Morfeo - Sino estas.mp3 03:
Radio Automation Software	33	04:10 Javi Reina feat. Marta Carlim - I Give My Soul(1),mp3 07:
Automatización de Audio para PC	E - El tribunal de las aguas Pro	hibido dc04:42 Katy Perry Hot N Cold (Bimbo Jones Remix Radio Edit).mc03:
www.aeradio.es	en.mp3	04:04 Katy Perry Hd Sty Longo OG 6 fm 03:
constant and the	kola (Pinedo).mp3	06:28 Kurd Maverick)) Su Logo 96.6 fm 06:
CO IS 7 a Theredo es	19.mp3	05:57 Lady Gaga It. (M Your Logo 96.6 fm hold?:
	A brighter day.mp3	06:03 Lissat & Khetama - Imagination (Taito Tikaro & J Louis Matin07:
	e night.mp3	03:18 Marcal de 100 03:
(c) AERadio, 1995 - 2008	s - IVA Incluido.MP3	02:18 Ma 89:14:34 18-JUL-2813 🕝 11:
Tina Cousins - Killin' Time 5x.mp3	03:57 01. One Republic ft. Timbaland - Apologize.mp3	03:04 Marta Sánchez Y Carlos Baute - Colgando En Tus Manos.m03:

1.3.2 Players de reproducción.

Es el lugar donde arrastraremos los ficheros de sonido para su posterior emisión. Disponemos de hasta 3 players de reproducción.

AERadio Professional - Canal 1 👔	0
A1 B1 C1 D1 E1 F1 G1 H1 File	Label Line EN ANTENA
Total:26:22	01 NEW LI
00000	Bitrate: 128 kbit/s
00000	Parcial:33:59
01 BOA CLUB - Pressure.mp3	04:47
01 NEW LIMIT - Scream.mp3	04:47
01 SPANIC - Sister golden air.mp3	07:19
011-Maquina Total 2-CKA-Bellissimo.wr	ma 05:04
02 Vanilla Ice - Ice Ice baby 5x.mp3	04:25
PLAVLST T RERADIO	



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Cada uno de los 3 players que incluye AERadio Professional se compone de varias partes. La parte central (en negro) es donde arrastramos los archivos de sonido a emitir, la parte inferior es la botonera de control/funciones y la parte superior contiene los botones de la playlist directas nombradas como A!, B1, C1, etc entre otras funciones.

AERa	idio Professional - Canal 1		0
A1 B1 C	1 D1 E1 F1 G1 H1 File Label Line	MEN AN	TENA
Total:	4:27		
189	88	Parcial:	0:00
[LABEL B	EGIN E1]		00:00
chasis - H	imno de la discoteca.mp3		01:57
24 Dunne	- Espiral 7x.mp3		04:59
2 Eivissa	Oh la la la.mp3		03:34
18 - Run 1	To Me 5x.mp3		03:57
	1 E1		
PLAYLET	24 Dunne - Espiral 7x.mp3 2 Eivissa - Oh la la la.mp3 18 - Run To Me 5x.mp3 cetu javu - por que.mp3 13 TAMBURINES - Hello dady.mp3		
			¥ol

1.3.3 Ventana de Combinaciones o Playlists. Emisiones de continuidad.

Contiene grupos de ficheros clasificados en las denominadas 'Combinaciones' o playlist. Son directamente 'arrastrables' a las listas de reproducción.

🕌 AERadio XProfessional - Combinaciones	
AERadio XProfessional - Combinaciones	, Temas: 10(35:55)
🖕 🚈 CANCIONES	Temas: 3(09:42)
E D:\agustin\RADIO\AERADIO\bin\BEEPS6.WAV	(00:06)
B' D:\agustin\RADIO\MEDIA\CANCIONES\01_ESTRELLA_DE_MAR.MP3	(05:10)
E D:\agustin\RADIO\MEDIA\CANCIONES\06_ENJOY_THE_RIDE.MP3	(04:26)
🖕 👝 vte	Temas: 4(14:38)
🖕 🏊 musica	Temas: 2(11:18)
E C:\TEMP\remember.90.darce.pastelito.vol2.by cronen\BASSBUMPERS 96rmx.mp3	(06:13)
E C:\TEMP'remember.90.darce.pastelito.vol2.by cronen\BASS FOUNDATION 2.mp3	(05:05)
Ó—@ publi	Temas: 1(00:17)
└── 🖺 C:\Archivos de programa\AERadio XProfessional\ejemplos2\JINGLE RADIODANCE.mp3	(00:17)



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.3.4 Panel de control. Main.

Es la ventana para la configuración de las opciones de AERadio, organizada también por pestañas.

🔀 AERadio Professiona	i - Demo		۱
<u>Principal U</u> tilidades <u>Ayu</u>			
Lanzadores Utilida Principal Sonido	des Dispositivos	Fade Log A	AutoProg pariencia
Nivel de log	 Simple 	Complejo	
26/04/2007 16:20:42 0 10 26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:47 0 10	100 1 C:\Documents & 100 1 C:\Documents & 100 1 C:\Documents & 100 1 C:\Documents &	and Settings\bresc and Settings\bresc and Settings\bresc and Settings\bresc)\Escritor
Ver log		Borrar log	

1.3.5 Ventana de Programación Automática.

Es la ventana desde la cual podemos crear programaciones que se emitirán en el momento que nosotros indiquemos. Un 'programa' contiene ficheros de audio independientes o playlist ya creadas.

🔀 AERadio Professional - Progra	mación						X
now day week month	range 📰 List 🔽	Activar		1	30	60	
< əbril 2007 🕨	lun, abr 23	mar, abr 24	mié, abr 25	jue, abr 26	vie, abr 27	sáb, abr 28	dom, abr 29 🔺
<u> </u>	00						
2 3 4 5 6 7 8	:05						
9 10 11 12 13 14 15	:10						
16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29	:15						
30	:20						
mayo 2007	:25						
lmmjvsd.	:30						
1 2 3 4 5 6	:35						
7 8 9 10 11 12 13	:40						
14 15 16 17 18 19 20	:45						
21 22 23 24 25 26 27	:50						
4 5 6 7 8 9 10	:55						
17.	00						
	:05						
	:10						
	:15						
	:20						



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.4 Manejo Básico.

Empezar a emitir ficheros de audio es tan sencillo como pinchar sobre ellos en la ventana de carpetas y arrastrarlos hasta el player 1,2 ó 3. En la versión Professional podemos trabajar incluso con tres players simultáneos, asignado cada uno a una tarjeta de sonido diferente.

Para emitir los ficheros, finalmente, se realiza una pulsación en el botón Play.

Se pueden seleccionar grupos de ficheros con el ratón o por medio de la tecla CTRL o MAYUS. (La versión demo sólo dejará reproducir los 5 primeros depositados en el player).

Tecla CONTROL: Permite seleccionar temas individualmente.

Tecla MAYUSCULAS ($\hat{\mathbf{1}}$ **) o SHIFT**: Pulsamos inicialmente sobre el primer fichero que queremos seleccionar, y a continuación pulsamos $\hat{\mathbf{1}}$ y el último fichero a seleccionar.

Se forma un grupo que podemos arrastrar a los players.

Desde cualquier ventana Windows que contenga ficheros de audio, también es posible su arrastre a los players.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional



MÓDULO PROGRAMACIÓN AUTOMÁTICA

El sistema de 'arrastrar' entre las ventanas permite el manejo de casi la totalidad del programa sin necesidad de usar el teclado.

En AERadio, siempre que queramos realizar alguna acción que no disponga de un botón específico, podremos usar el botón derecho del ratón para acceder a la opción buscada.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional



1.4.1 Configuración del software. Panel de Control.

Es una de las ventanas principales de la aplicación de automatización, y es ahí donde podemos configurar diferentes aspectos del programa. Una vez configurado todo a nuestro gusto, prácticamente no entraremos de nuevo en estas opciones.

Dispone de varias pestañas para configurar diferentes aspectos del software:

1.4.2 Sonido

Da acceso a dos barras de desplazamiento: una para seleccionar la ganancia de salida del sonido del ordenador, y la otra –típica- que corresponde al ajuste del Balance para los canales izquierdo-derecho.

Desde esta ventana podemos silenciar también cualquiera de los canales 1, 2 ó 3 que corresponden a los players, hacer que no se escuchen las señales horarias automáticas, o silenciar todo el programa en un momento determinado.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

X AERadio Profes	sional - DEMO		
Utilidades	Dispositivos	Fade	AutoProg
Principal Sc	onido Idiomas Log	Apariencia	Lanzadores
	Silenciar canales Todos Señales horarias 1 2 Volumen Balance I I I I I I I	3	

1.4.3 Idiomas

En la segunda pestaña disponemos de una lista de idiomas a seleccionar por el usuario. Una vez elegido el mismo, se carga en el entorno con el botón 'Elegir idioma'.

X AERadio Pr	ofessional	- DEMO			9
<u>Principal</u> <u>U</u> tilid	ades <u>A</u> yuda	а			
Utilidades	: [Dispositivos		Fade	AutoProg
Principal	Sonido	Idiomas	Log	Aparienci	ia Lanzadores
		🌍 Ele	egir idioma		
bable					
catala					
english					
espanol					
francais					

1.4.4 Control del Log.

AERadio guarda los correspondientes LOGs (unos ficheros de texto) diariamente con la información de todos aquellos eventos respecto al funcionamiento del programa. Igualmente queda almacenada toda la información sobre la música, publicidad y jingles emitidos que puede ser interesante consultar en un momento determinado por su parte.

Desde esta ventana seleccionaremos el nivel de log que queremos que se guarde (simple o complejo).





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

X AERadio Professiona	I - DEMO		0
Utilidades	Dispositivos	Fade	AutoProg
Principal Sonido	ldiomas Log	Apariencia	Lanzadores
-Nivel de log Ninguno	Simple	🗌 Complejo	
26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:43 0 10 26/04/2007 16:20:47 0 10 26/04/2007 16:24:46 0 10 26/04/2007 16:29:50 0 10	100 1 C:\Documents and S 100 1 C:\Documents and S 100 1 C:\Documents and S 100 1 C:\Documents and S 100 1 C:\Documents and S	ettings\breso\Escritorio\^ ettings\breso\Escritorio\^ ettings\breso\Escritorio\^ ettings\breso\Escritorio\^ ettings\breso\Escritorio\^	1ÚSICA\come 1ÚSICA\come 1ÚSICA\come 1ÚSICA\come 1ÚSICA\come 1ÚSICA\come
9			<u> </u>
Ver log		Borrar log	

Nivel simple: Guarda únicamente la información de los ficheros de audio emitidos, por lo que permite que consultemos la información de la publicidad o música emitida.

Nivel complejo: Almacena absolutamente todos los eventos, además de todo lo almacenado en el nivel simple. Es el recomendado por AERadio sólo en caso de que surgieran problemas en la reproducción con el fin de averiguar los motivos de éstos.

Los LOGs son ficheros de texto que se almacenan automáticamente todos los días dentro de la carpeta que contiene el AERadio y ocupan muy poco espacio. Son posteriormente visualizables o editados con cualquier editor de texto del tipo del 'Bloc de Notas' o Notepad de Windows.

I Statistics in the state	the second s	
spine part lynn in age		and the second

1.4.5 Apariencia

Podemos seleccionar en un momento dado distintos aspectos o 'skins' para el programa. Los skins guardan las características de las ventanas en cuanto a la visualización de colores, formato de los botones, etc.

Para no tener que seleccionar –por ejemplo- el color del botón X de cada ventana, o el color de fondo de éstas entre otras cosas, se nos proporcionan una serie de skins ya creados que



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

Manual de uso de AERadio Professional

© AERadio Professional, 1995 - 2014

simplemente seleccionaremos para conseguir un cambio inmediato en el aspecto del programa.

Pulsaremos sobre 'Cargar Skin' una vez lo hayamos seleccionado. El skin por defecto es marcado por el fabricante.

X. AERadio Pi	rofessional -	DEMO			
<u>Principal U</u> tilio					
Utilidade	s	Dispositivos		Fade	AutoProg
Principal	Sonido	Idiomas	Log	Apariencia	a Lanzadores
		Car	gar skin		
Axis-AXISNORI ClearLooks-BLU ClearLooks-HU corona-CORON corona-CORON Crystal Clear-CF Extensis-COPPI Extensis-COPPI Extensis-EXTEI	M.skn JE.skn MAN.skn IA.12.skn RCL15.skn ER.skn NSIS.skn				•

1.4.6 Lanzadores

Los lanzadores son botones que lanzan o ejecutan aplicaciones existentes en disco duro. Se suelen utilizar si queremos poner en funcionamiento una aplicación sin necesidad de salir del entorno de AERadio.

De serie, llevan asignada alguna aplicación, pero posiblemente no funcionará por no encontrarse en la ruta adecuada del disco duro. Si esto ocurre, se nos abrirá una ventana donde se nos permitirá seleccionar el programa que queremos lanzar al pulsar sobre este botón.

Algo más complejo será cambiar el nombre de los botones o asignar la aplicación a los mismos. Para esto ya es necesario ser usuario avanzado y editar un fichero llamado *aeradioprof.ini* que se encuentra en la carpeta del programa y modificar la sección [launchers].

El siguiente es un ejemplo de una aplicación llamada CDex asignada al botón 1 y una aplicación llamada Normalize para el Botón 2:

[launchers] visible1=1 caption1=CDex cmd1=c:\aeradio\cdex\cdex.exe visible2=1 caption2=Normalize cmd2=c:\aeradio\mp3gain\mp3gain.exe

X AERadio Profes	sional - DEMO	
Utilidades Principal S	Dispositivos Fade pnido Idiomas Log Aj	AutoProg pariencia Lanzadores
CDex mp31rim Perm.Acceso	Normalize Edición wavTrim id3Tag Edit.Txt	



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.4.7 Utilidades

Personalizar AERadio es posible incluyendo, por ejemplo, nuestro logotipo en una ventana flotante que se adapta al tamaño del mismo. Pinchando sobre el botón Logo podemos seleccionar el fichero que contiene nuestro logotipo y que se visualizará en pantalla continuamente.

X. AERadio Pi	rofessional -	DEMO			
<u>Principal U</u> tilio	dades <u>A</u> yuda				
Principal	Sonido	Idiomas	Log	Apariencia	a Lanzadores
Utilidade	s	Dispositivos		Fade	AutoProg
Logo Aju	Colores / I	PC en el arranque	3		

Se trata de una ventana flotante –como decimos- y desplazable hasta la sección de pantalla que elijamos. Si no estuviese visible deberíamos acudir a la barra smart y pulsar sobre el botón

Disponemos también del botón 'Colores/Fuentes' por si queremos modificar el tipo de letra o los colores de cada sección del programa. La sección es elegida por medio de cuatro pestañas en la parte superior.

AERadio Prof	essional - Fuentes	9
Combinacione	S Canales Carpetas Programaciones	
Normal	Ejemplo de fuente	Color
Copiado	Ejemplo de fuente	Color
Cortado	Ejemple de fuente	Color
Selecc.	Ejemplo de fuente	Color
Info	Ejemplo de fuente	Color
	Ok Apply	



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Se ha buscado por defecto unas combinaciones de colores bastante estándar para favorecer la visualización de gran cantidad de ficheros en pantalla, por lo que es recomendable no excederse en la modificación de estos valores.

Sería interesante la modificación del tamaño de la letra en el caso de utilización del software con pantallas táctiles donde no se dispone de tanta precisión como con un ratón convencional.

1.4.8 Fade. Fundidos entre temas musicales.

Disponemos de la posibilidad de 'fundido' entre los temas musicales que emitimos. En las últimas versiones ya está incluido el efecto *Crossfade* entre los temas musicales. Este efecto es totalmente configurable y puede ser desactivado entre cuñas publicitarias y jingles para evitar la pérdida de parte de los mensajes publicitarios.

Se ha incorporado en el Panel de Control una pestaña *'Fade'* donde se nos permite configurar una nueva opción que aparece en las listas de reproducción llamada *'Fadeout'* donde indicaremos el tiempo que ha de pasar desde la pulsación del botón *Fade* hasta alcanzar el volumen 0.

AERadio Professional - DEMO	٢									
<u>P</u> rincipal <u>U</u> tilidades <u>A</u> yuda										
Principal Sonido Idiomas Log	Apariencia									
Lanzadores Utilidades Dispositivos Fade AutoF	rog Voice									
Canal 1 Canal 2 Canal 3										
Fadeout Duración (en seg. 5 호										
Crossfade CEnabled										
Duración (en seg 10 🚖										
Mín. duración (en seg.) 15 主										

Una segunda sección en esta pestaña del panel de control nos va a permitir activar el denominado *Crossfade* o fundido entre temas musicales. Podemos indicar el tiempo de fundido, que corresponde con los segundos finales de un tema y los del inicio del siguiente, y por otro lado, indicaremos la duración máxima de los archivos que no participarán en el fundido (normalmente cuñas publicitarias o jingles).



Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

1.4.9. Principal.

En esta ventana únicamente seleccionamos si queremos que AERadio se ponga en marcha al iniciar la aplicación con el último contenido del player 1.

Es interesante tener marcada esta opción en caso de fallo eléctrico, ya que AERadio se pondría en marcha automáticamente con la última programación que se estaba emitiendo.

En caso de que no sea posible porque se haya dañado el archivo que contiene el contenido del player con el apagón, se emitirá el contenido de la pestaña (folder) Startup.

Esta opción está ligada obligatoriamente con que nuestro ordenador arranque automáticamente cuando se restablezca el fluido eléctrico, y que Windows tenga AERadio en el menú Inicio para que arranque automáticamente.

AERadio F		٢							
<u>P</u> rincipal <u>U</u> tilidades <u>A</u> yuda									
Lanzadores Principal	Utilidades Sonido	Dispositivos Idiomas	Fade Log	AutoPro A	og Voice Apariencia				
Reproduc	ir al iniciar								

1.4.10 Dispositivos.

En esta ventana podemos configurar los tres canales que corresponden a los tres players del programa. También se puede acceder al mixer para ajustar volúmenes de sistema y obtener información.

Asimismo podemos asignar una tarjeta de sonido diferente a un player 'invisible' para disponer de una preescucha en nuestro AERadio (PFL).



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

© AERadio

Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

AERadio Prof		٥							
<u>P</u> rincipal <u>U</u> tilidades <u>A</u> yuda									
Principal Lanzadores U	Sonido Idi tilidades Dispo:	omas <u>Log</u> sitivos Fade	Apa AutoProg	riencia Voice					
Canal 1 PFL	Canal 2	Canal 3)						
Mezclador	Información	WindowsMixer							

Si pulsamos sobre –por ejemplo- Canal 1, estamos indicando que queremos asignar al player1 la tarjeta de sonido que tengamos instalada en nuestro ordenador y que seleccionaremos desde un desplegable.

Si en nuestro ordenador no disponemos de más de una tarjeta de sonido, los tres players la deben tener asignada.

Si por el contrario disponemos de hasta un máximo de 3 tarjetas de sonido, se podría asignar una segunda tarjeta al canal 2 y una tercera al canal 3, consiguiendo así tres emisiones diferentes con un solo AERadio.

Select device	00
Channel 1	
Altavoces (SB Recon3D PCIe)	0
Output to shoutcast server	
🗶 Cancel 🗊 🗊 Apply	ОК

Además, desde esta ventana, es donde podríamos seleccionar que el audio de ese player sea el que emite en streaming los contendos a través de Shoutcast por Internet. (ver la sección de Streaming en la web o en la documentación).

1.4.11 Autoprog.

En esta ventana es donde marcamos los porcentajes de probabilidad de emisión de temas musicales según el color de la pestaña o folder donde están.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

Manual de uso de AERadio Professional

© AERadio Professional, 1995 - 2014

Si usamos el sistema para que AERadio elija automáticamente los temas musicales a emitir, el programa se basa en estos porcentajes para insertar en el player más o menos temas según el color del folder donde se encuentra.

X7 AERadio P	X, AERadio Protessional - DEMO								
<u>Principal U</u> tilio	dades <u>A</u> yuda								
Principal	Sonido	Idiomas	Log	Apariencia	Lanzadores				
Utilidade	is 🗍	Dispositivos		Fade	AutoProg				
Probability of 1 (Red) 50 2 (Green) 5 3 (Blue) 25	choose theme: 4 (Black 5 (White 6 (Yellow	s of folders: 10 10 10 5 10 10 1 10							

1.4.12 Voice.

AERadio puede 'leer' a las horas en punto ciertos textos que insertemos, o lanzar un archivo de sonido que seleccionemos a través de un 'Player4' invisible para nosotros.

Esto se puede configurar desde esta ventana.

AERadio P		٥						
<u>P</u> rincipal <u>U</u> tilidades <u>A</u> yuda								
Principal	Sonido	Idiomas	Log	Apa	riencia 🛛			
Lanzadores	Utilidades	Dispositivos	Fade Au	toProg	Voice			
Rea	d hours o'cl	ock 🗹 Enable Setup	ed					



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

				-		
Voice setup						
00:00	C:\Users\breso\Desktop\aer66mp2\BEEPS6.WAV	Þ	12:00	Son las doce en punto del mediodía.		D
01:00	Es la una en punto de la madrugada.	D	13:00	Es las una en punto.		
02:00	Son las dos en punto de la madrugada.	Þ] 14:00	Son las dos en punto.		
03:00	Son las tres en punto.		15:00	Son las tres en punto.		
04:00	Son las cuatro en punto.	Þ	16:00	Son las cuatro en punto.		D
05:00	Son las cinco en punto.	Þ	17:00	Son las cinco en punto.		D
06:00	Son las seis en punto.	Þ	18:00	Son las seis en punto.		D
07:00	Son las siete en punto.	D	19:00	Son las siete en punto.	-	D
08:00	Son las ocho en punto.	D	20:00	Son las ocho en punto.	-	
09:00	Son las nueve en punto.	Þ	21:00	Son las nueve en punto.		D
10:00	Son las diez en punto.	Þ	22:00	Son las diez en punto.		D
11:00	Son las once en punto.	Þ	23:00	Son las once en punto.	_	D
		_				_
			🗸 ОК			

1.5 Registro de la Aplicación.

También desde el Panel de control podemos acceder al registro de AERadio si hemos adquirido la licencia correspondiente. Se hace pulsando sobre el menú 'Ayuda – Registrar programa'. Al adquirir la licencia ya se nos indica claramente el procedimiento de registro, que puede variar.

Registro	9
Identificador del Programa:	
ICAgICAgICAgICAgNE1SMDNaM0o=	
Introduce la clave de registro:	
pajljopampejfnhhkikbannkdffpbhcjiogehocdahjmmoakipghanij	
🗶 Cancelar 🛛 🗸 Ok	

En la web de AERadio está disponible un videotutorial sobre el procedimiento de registro y también para el regsitro en máquinas con sistema operativo Windows 7 y Windows 8.

Por último, desde el menú 'Ayuda' del panel de control podemos acceder al 'Acerca de' donde se dispone de un enlace directo con la página web de AERadio.



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

2. Funcionamiento de AERadio Professional

A continuación se comenta el funcionamiento habitual de AERadio para su manejo manual y



2.1 Lanzamiento de publicidad, música y jingles.

La ventana *Carpetas* es aquella donde se van a mostrar los ficheros de audio disponibles para emitir. Permite tener la publicidad, música, jingles e indicativos organizados por pestañas, asignando los archivos de audio de uno o varios directorios de disco duro a cada una de las pestañas. El número de pestañas es ilimitado en la versión Professional de AERadio.

🔀 AERadio Professional - Carpetas					9
DEPORTES PUBLICIDAD	DISCO_80	ROGRAMA VICENTE	LA FACTORIA	ÉXITOS 🛛	STARTUP
	3 4 5	6 Otra	NOTICIAS	MATINAL	MUSICA90
02 - She's Beautiful.mp3 0	3:36 lighthouse family - You	re gorgeous.mp3	03:44 14 - Armas bland	as (versión 1).mp3	01:40
03-el pupitre de atrás (loquillo y alaska).mp3 0	2:48 Llorca - Ritmo de la no	che (remix).mp3	06:29 15 - Armas bland	as (versión 2).mp3	01:37
04 - Ana Torroja - Quien dice.mp3 0	3:42 Madonna - Holiday.mp	3	04:06 19 - though guys	don't dance.mp3	02:53
05 - Nina - The Reason Is You.mp3 0	7:03 Midnight Oil_The dead	heart.mp3	05:11 aviador dro - pro	grama en espiral.mp3	03:42
06 - Seguridad Social - Regálame Tu Sonrisa María 0	5:07 rafa villalba - Chiqueter	e.mp3	04:56 Aviador Dro - Se	lector Die Frequencias.mp3	05:16
07DOUBLE_YOURUK_CHUNMP3 0	4:10 ROBBIE_WILLIAMS-C	ome_undone.mp3	04:39 azul negro&fang	oria-el hombre lobo.mp3	05:47
09-una mujer de bandera -by nickermp3 0	3:06 Tone Loc - Funky Cold	Medina.mp3	04:08 Azul Y Negro - T	he Night (Extended).mp3	06:12
10-Skudero - Espiral 2000.mp3 0	4:15 11-Ritmo del ahogado.	mp3	03:10 Cher - Believe [D	ance Remix].mp3	07:37
102-u2-beautiful_day-osc.mp3	4:06 13-Juegos de dolor.mp	3	03:16 Comite Cisne - d	ulces horas.mp3	03:39
107-bryan_ferry-lets_stick_together-osc.mp3	2:59 14-Nostalgia del futuro	mp3	03:22 Emotional G - To	ifee.mp3	04:14
114-duran_duran-save_a_prayer-osc.mp3 0	3:45 15-Armas blancas.mp3		03:22 Ice Mc - Cinema	.mp3	03:43
12 - Ana Torroja - Letras de sal.mp3	3:29 16-Aqui estas.mp3		04:46 Just Luis - americ	can pie.mp3	04:00
14 - Armas blancas (versión 1).mp3	1:40 17-Sabor a fresa.mp3		03:33 La Frontera - Na	cido Para Volar.mp3	04:51
15 - Armas blancas (versión 2).mp3	1:37 18-Pasividad.mp3		03:59 La Polla Record	s - 13 - Hipocritas.mp3	01:47
19 - though guys don't dance.mp3	2:53 19-Epica astral.mp3		04:35 Lighthouse Fami	ly - Lifted.mp3	04:21
aviador dro - programa en espiral.mp3	3:42 musiquita.mp3		04:26 Lighthouse Fami	ly - Lost In Space.mp3	05:19
Aviador Dro - Selector De Frecuencias.mp3	5:16 02 - She's Beautiful.mp	3	03:36 lighthouse family	- You're gorgeous.mp3	03:44
azul negro&fangoria-el hombre lobo.mp3	5:47 03-el pupitre de atrás (l	oquillo y alaska).mp3	02:48 Llorca - Ritmo de	e la noche (remix).mp3	06:29
Azul Y Negro - The Night (Extended).mp3	5:12 04 - Ana Torroja - Quie	n dice.mp3	03:42 Madonna - Holid	ay.mp3	04:06
Cher - Believe (Dance Remix).mp3	7:37 05 - Nina - The Reason	n Is You.mp3	07:03 Midnight Oil_The	e dead heart.mp3	05:11
Comite Cisne - dulces horas.mp3	3:39 06 - Seguridad Social -	Regálame Tu Sonrisa Marí	a 05:07 <mark>r</mark> afa villalba - Chi	quetere.mp3	04:56
Emotional G - Tofee.mp3	4:14 07DOUBLE_YOU_	RUK_CHUNMP3	04:10 ROBBIE_WILLIA	AMS-Come_undone.mp3	04:39
Ice Mc - Cinema.mp3	3:43 09-una mujer de bande	ra -by nickermp3	03:06 Tone Loc - Funk	y Cold Medina.mp3	04:08
Just Luis - american pie.mp3 0	4:00 10-Skudero - Espiral 20	100.mp3	04:15		
La Frontera - Nacido Para Volar.mp3	4:51 102-u2-beautiful_day-c	sc.mp3	04:06		
La Polla Records - 13 - Hipocritas.mp3 0	1:47 107-bryan_ferry-lets_st	ck_together-osc.mp3	02:59		
Lighthouse Family - Lifted.mp3 0	4:21 114-duran_duran-save	_a_prayer-osc.mp3	03:45		
Lighthouse Family - Lost In Space.mp3 0	5:19 12 - Ana Torroja - Letra	is de sal.mp3	03:29		

2.2 Creación de pestañas y asignación de directorios.

La creación de pestañas o separadores es una de las primeras tareas a realizar con AERadio.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Podemos crear una pestaña –por ejemplo- llamada 'música 90' donde se visualizarán todos los temas musicales de los años 90, o una pestaña llamada 'Publicidad' donde visualizaremos las cuñas publicitarias de nuestra emisora.

La forma de crear pestañas consiste en pulsar con el botón derecho del ratón sobre cualquiera de las ya creadas (siempre habrá una al menos) y eligiendo 'Carpeta – Nueva'. Tecleamos el nombre que queremos que lleve la pestaña, y ahora sólo nos faltará asignar a esta pestaña uno o más directorios de disco duro utilizando 'Carpeta-Insertar directorio'.

Se nos abrirá la típica ventana Windows donde buscaremos y seleccionaremos el directorio de disco duro que contiene los ficheros de audio.

Nota: AERadio muestra la totalidad de ficheros de audio de ese directorio de disco. Si algún fichero no se muestra, es debido a que está grabado en algún formato de audio que el programa no soporta, o porque puede estar defectuoso.

Si queremos que una pestaña tenga asignado más de un directorio de disco duro, simplemente repetiremos la operación: pinchando sobre la pestaña con botón derecho del ratón – Carpeta – Insertar directorio. Los ficheros que mostrará será la suma de los contenidos de los directorios de disco seleccionados.

Las pestañas, como es de suponer pueden ser renombradas o eliminadas. En caso de eliminación de una pestaña, dejaremos de visualizar el contenido del directorio que asignamos en su momento, pero NO se eliminan físicamente del disco los ficheros de audio.

Tampoco está permitida la eliminación física de un fichero pulsando la tecla SUPR o DEL. La eliminación o inserción la debe realizar el responsable de la emisora en el propio disco duro. Evidentemente, la eliminación de un fichero de audio del disco duro puede ser una tarea 'peligrosa': hay que tener en cuenta que si ese fichero estaba en alguna combinación, programa o pestaña, lógicamente no se va a emitir, por lo que puede provocarnos cambios en la programación.

Hay que estar muy seguro de que los ficheros que eliminemos no estén referenciados en ningún lugar del programa, aunque como es difícil recordar dónde estaban referenciados, AERadio simplemente no lo emite y pasa al siguiente en la lista de reproducción.

2.2.1 Sistema S.O.S.

AERadio dispone del lanzamiento de un jingle de emergencia en caso de que el locutor al mando se despiste y se quede "colgado" (según el argot de la radio). Se trata de una combinación de teclas **(CTRL+F12)** que lanzará inmediatamente el primero de los ficheros de la pestaña JINGLES.





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Este fichero suele ser un jingle de larga duración que permitirá al locutor recuperarse y preparar los ficheros que deben salir a continuación. Para que este fichero aparezca en primer lugar, deberá tener un nombre que comience por un número o carácter ASCII anterior a las letras del alfabeto tal y como aparecen ordenados los ficheros en pantalla.

Ejemplos: 00jingle_largo.mp3 ó _jinglelargo.wav

2.2.2 La pestaña especial JINGLES. (folder Jingles)

El programa dispone de esta pestaña o separador generada de serie, destinada a albergar los indicativos o jingles de la emisora. Los indicativos aquí alojados podrán ser insertados automáticamente al confeccionar una emisión de continuidad.

El primero de los archivos, como hemos dicho, se encuentra asociado al sistema SOS.

2.2.3. Pestaña STARTUP (folder Startup).

Esta pestaña o folder es interesante que contenga una buena cantidad de temas musicales, que se emitirán en caso de fallo eléctrico al restablecerse el servicio, siempre que no se pueda continuar con el contenido del player.

2.2.4 Pestañas temporales.

Podemos fabricar igualmente pestañas 'temporales' asignadas a unidades de red, de CD o DVD para facilitar la emisión de temas musicales específicos que –por ejemplo- traiga un locutor en CD-ROM y mp3 para la emisión única y temporal en su programa.

De esta manera, se evita el volcado temporal a disco duro de los temas musicales del locutor, aunque por motivos de rendimiento, recomendamos el disco duro como soporte fuente en equipos con hardware limitado.

2.2.5 Otras opciones.

Con el botón derecho del ratón sobre los ficheros visualizados en esta ventana Carpetas, podemos acceder a otras opciones que incluye el programa:

• Cambio de la apariencia. Selección de la posición de las pestañas. Izquierda, derecha, arriba, abajo y multilínea.

• Selección del número de columnas a visualizar.



Manual de uso de

AERadio Professional

Software de automatización de la reproducción de audio. Radio Automation Software.

www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

- Visualizar el nombre de fichero o los Tags (información id3Tag) de los temas musicales.
- Visualizar o no extensiones de los ficheros.
- Selección de Emisión a canal 1, 2 o 3. (también con sistema de 'Arrastrar')
- Información ampliada de las propiedades de cada fichero de audio.

2.3 Players digitales de reproducción.

La operativa normal consiste en pinchar sobre los ficheros visibles en la ventana de Carpetas y arrastrarlos hasta cualquiera de las listas de reproducción. La puesta en marcha se realiza con el botón de la luz verde (play) que sirve también como Pause.

Una vez situados los temas en la lista, podemos cambiar el orden entre ellos arrastrándolos con el ratón.

10		
PLAYLIST T	RERADIO	
		Yol
data for -		6
		15

Se puede detener el tema en reproducción y pasar al siguiente con el Botón NEXT.

Todas las listas disponen a la izquierda del botón Play, de un vu-meter con dos visualizaciones diferentes que podemos cambiar pulsando sobre el recuadro.

En la parte superior de la imagen disponemos de una Barra de desplazamiento horizontal de avance, y a la derecha, de un 'suttle' para volumen independiente de esa lista de reproducción.

Los botones + y – aplican un Pitch online al tema en reproducción con intervalos 0,01 y botón de puesta a 0. El botón Fx añade efectos On Line a los temas y los botones REP y RND ejecutan la función de repetir de nuevo los temas de la lista y de hacerlo en orden aleatorio al finalizar.

2.3.1 Botones REP y RND.

Estos son botones 'interruptor' por lo que actuarán o no, dependiendo de si se encuentran iluminados.

Si iluminamos el botón REP, todos los temas que tengamos en la lista de reproducción se lanzarán de nuevo al acabarse ésta y en el mismo orden anterior. Es el botón Repetición.





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

El botón RND (Random) sólo tiene sentido activarlo si previamente hemos iluminado el botón REP. Se utiliza para que una vez finalizado el lanzamiento de todos los ficheros de la lista, éstos se repitan de nuevo pero en un orden aleatorio y diferente a la vez anterior.

Hay emisoras que simplemente utilizan este sistema para generar emisiones de continuidad o nocturnas: Llenan la lista con X temas musicales, insertan jingles de la emisora y dejan pulsado REP y RND. Crean de esta manera una lista sin fin de temas musicales y jingles que se lanzarán en un orden diferente cada vez.

2.3.2 Botón Insert.

Este botón es también muy utilizado. Permite la inserción automática en el player de los Jingles asignados a la pestaña JINGLES.

La inserción automática se realiza cada cierto número de temas musicales o de segundos y podemos seleccionar los jingles que queremos que participen en la inserción (todos o los marcados previamente).

Asimismo podríamos configurar la opción para que insertara los indicativos de forma aleatoria.

Podemos, por tanto, crear una lista de 200 temas musicales y hacer que el programa nos inserte nuestros indicativos de la pestaña Jingles de forma aleatoria cada –por ejemplo- 3 canciones.

Si además pulsamos los botones REP y RND habremos conseguido crear una continuidad sin necesidad de elegir los jingles uno a uno.





Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

En la parte alta de todas las listas de reproducción visualizamos el número de canal usado, un indicador de AIRE o EN ANTENA, las cuentas atrás y los tiempos de los ficheros independientes y seleccionados para emitir, aparte del Bitrate del fichero en curso y un scroll de la información de las etiquetas id3Tag.

La existencia de varios players en la versión Professional facilita al locutor la preparación de la publicidad o música a emitir posteriormente.

Importante: Si pulsamos el play en más de un player, el resultado será la mezcla de esos canales (versión Professional), siempre y cuando todos están asignados a la misma tarjeta de sonido.

2.3.3 Conexiones y desconexiones.

Son muchas las emisoras de radio o empresas que en un momento determinado precisan de la realización de conexiones con fuentes de sonido externas. Se ha añadido un botón que 'abre' la entrada de línea (LineIn) de la tarjeta de sonido silenciando, así, la lista de reproducción.

Esta característica se encuentra incorporada también en el módulo de programación automática y desatendida, consiguiendo durante el tiempo que indiquemos, la entrada de la fuente externa que tengamos conectada a determinadas horas. (Satélite, sintonizadores con otras emisoras, mp3, minidisc, etc).

2.3.4 Botón MIC. Entrada de Micrófonos.

Uno de los botones de los que disponemos es el botón Mic, que 'abre' la entrada de Micrófono de la tarjeta de sonido realizando un 'talkover' manual, con un descenso del volumen de la música hasta el nivel que indiquemos y hasta que volvamos a pulsar el botón. Recordamos que a esta entrada de micro de la tarjeta podemos conectar el micro del locutor o incluso el conjunto de micrófonos del estudio que tengamos 'al otro lado del cristal'.

2.3.5 Protección contra fallos eléctricos.

AERadio puede también 'autoarrancar' en caso de fallo eléctrico emitiendo una programación de 'reserva', pero manteniendo todo el lanzamiento de publicidad, conexiones, etc.

Se dispone de un fichero en C:\Archivos de Programa\AERadio Professional llamado _nologin.txt al que habría que cambiar el nombre eliminando el símbolo '_' del nombre del archivo para que arranque con el usuario por defecto.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Por otro lado, crearíamos una pestaña en la ventana Carpetas con el nombre STARTUP y que contenga todos los temas musicales que se emitan en caso de fallo eléctrico.

En el momento en que volvamos a tener corriente, el equipo debe tener configurada la BIOS para que arranque automáticamente, y tener en el Inicio de Windows, un autoarranque de AERadio.

De esta manera, se lanzará el contenido de Startup si no se ha podido continuar con el contenido del player, pero se respetarán los programas almacenados en el módulo de programación, por lo que toda la publicidad programada se seguirá emitiendo a sus horas.

2.3.6 Otras opciones. (Accesibles con botón derecho del ratón)

• *Guardar Lista como combinación*. Se trata de una opción muy interesante:

Almacena como una 'combinación' o playlist la totalidad de los ficheros del player para poder emitirlos de nuevo en otra ocasión. Veremos en breve el apartado de Emisiones de continuidad o combinaciones.

- Vaciado de lista completa.
- Detener reproducción.

• *Aleatorizar selección*. Permite lanzar los temas de la lista pero en un orden diferente al que visualizamos. Utilizado en emisiones de continuidad y nocturnas. Ampliaremos esta información también en el apartado de combinaciones.

- Información ampliada del tema.
- Buscar ficheros de audio.





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

2.4 Usuarios y perfiles.

AERadio incluye también la posibilidad de trabajar por medio de perfiles de usuario. Simplemente al entrar al programa con nuestro usuario y contraseña, AERadio adoptará el aspecto que hayamos elegido y la configuración que mejor se adapte a nuestras necesidades o gustos. Esta configuración no tiene por qué parecerse en absoluto a la de cualquier otro usuario del programa que dispondrá de un perfil también personalizado. El responsable de la emisora puede gestionar el alta/baja/modificación de usuarios con un funcionamiento similar al de Windows 98.

Es perfecto para que cada usuario trabaje con los componentes que realmente vaya a usar y para que personalice el software en cuanto a aspecto. Es una solución para el profesorado que trabaja con AERadio, disponiendo de diferentes perfiles, uno de ellos para cada docente. Asimismo las emisoras pueden observar que es posible fabricar un usuario con una serie de 'privilegios' donde se muestran más o menos módulos del software. (Un locutor no tiene por qué necesitar el módulo de programación automática, pero sí el módulo de emisiones de continuidad).

2.5 Soporte mutitarjetas de sonido simultáneas.

Este software puede llegar a soportar hasta 4 tarjetas de sonido instaladas en el PC (desde las incorporadas en la placa base de nuestro equipo, Sound Blaster y compatibles, o tarjetas de gama alta que soporten Direct Sound (M-Audio, Digigram, Terratec, etc), haciendo posible la asignación de cada player de reproducción a cada una de ellas, consiguiendo, por tanto, la posibilidad de estar emitiendo tres programaciones diferentes con un sólo AERadio Professional (tres emisoras diferentes). La cuarta tarjeta de sonido está destinada a la preescucha de los archivos de audio (PFL).

Pulsando con el botón derecho del mouse sobre cualquier archivo de sonido, disponemos de la posibilidad de preescuchar el fichero, gracias a un reproductor independiente que podremos asignar a una tarjeta de sonido específica previamente instalada.



Manual de uso de

AERadio Professional

www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

comercial@aeradio.es

© AERadio Professional, 1995 - 2014

Comercial:

3. Emisiones de continuidad. Combinaciones o Playlist.

El módulo de continuidad y combinaciones permite la creación de grupos de cuñas publicitarias, jingles o temas musicales que se emitirán con sólo una pulsación de ratón. De esta manera, el locutor se evita las tareas rutinarias de tener que seleccionar los mismos ficheros en diferentes ocasiones.

Esta ventana es utilizada siempre que se quieran emitir grupos de ficheros de audio, y es muy útil también para la creación de emisiones de continuidad nocturnas, de fin de semana, etc.

Dentro de una combinación se pueden insertar tantos ficheros como se desee, por lo que es una de las soluciones para realizar emisiones de continuidad automáticas, por ejemplo, para toda una noche o fin de semana.

3.1 Creación de Playlist o Combinaciones.

Como indicamos, podemos crear grupos de ficheros que se emitirán en un solo paso, dirigido especialmente a no tener que seleccionar cada vez las mismas cuñas publicitarias, el mismo grupo de jingles, o incluso los mismos temas musicales a emitir durante una noche...etc.

Una vez creada una combinación, ésta puede ser arrastrada a una lista de reproducción para emitir todo su contenido.

Ejemplo: Imaginemos que un locutor debe lanzar siete cuñas publicitarias a ciertas horas del día. Normalmente seleccionaría las siete cuñas desde la ventana de carpetas y las arrastraría hasta una lista de reproducción. En este supuesto, resultaría más cómodo crear una combinación llamada 'bloque7' y arrastrar hasta allí esos siete ficheros. Cuando llegase el momento, el locutor arrastraría hasta una lista de reproducción la combinación 'bloque7' obteniendo el mismo resultado.

3.2 La ventana de combinaciones.

Esta ventana muestra el listado de todas las combinaciones disponibles con un signo + o - que indica si se encuentran contraídas o expandidas en cuanto al contenido. Pulsando sobre el signo + veremos todos los ficheros contenidos en la combinación junto con la duración independiente de cada fichero y la duración total de la misma.





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

AERadio Professional - C	ombinaciones	0
	Tot: 4, Temas: 14	(01:15:58)
🧄 👝 80's	Temas:	5 (26:22)
🖕 👝 Música 90	Temas:	2 (11:53)
📥 🖺 D: \buhardilla11	90\seleccion90_3\DC	DUE(05:10)
🕒 🖺 D: \buhardilla11	90\seleccion90_3\DL	INE(06:43)
🔶 👝 Lista éxitos	Temas:	5 (25:50)
🖕 🏊 50 chart	Temas:	2 (11:53)
📥 🖺 D: \buhardilla11	90\seleccion90_3\DC	OUE(05:10)
🖵 🖺 D: \buhardilla11	90\seleccion90_3\DL	INE(06:43)
<u>.</u>		0
50 chart	90\seleccion90_3\DU	2 (11:5 2 (11:5 DUE(05:1

El signo –, previo al nombre de la combinación, contrae el contenido mostrando sólo el nombre de la misma.

Igualmente en el menú aparece una opción 'Contraer todo' y 'Expandir todo'.

3.3 Creación y llenado de una playlist/combinación.

Para crear una combinación pinchamos en cualquier lugar de la ventana Combinaciones con el botón derecho del ratón y elegimos *Combinaciones-Nueva* tecleando el nombre que le asignamos. Esta combinación podrá contener los ficheros que indiquemos arrastrándolos desde cualquier pestaña de la ventana de carpetas.

Una combinación, por tanto, puede contener un grupo de ficheros de audio que seleccionemos y arrastremos desde las pestañas, pero también todos los ficheros que contenga un directorio de disco duro o el propio resultado de una búsqueda. El módulo de búsqueda lo comentaremos más adelante.

Para enviar todos los ficheros que contenga un directorio de disco duro a una combinación pulsaremos sobre la opción *'Temas-Añadir directorio'* pulsando sobre la ventana de combinaciones con el botón derecho del ratón. Esta opción se suele utilizar cuando queremos crear una combinación que contenga una gran cantidad de temas musicales para realizar una emisión de continuidad nocturna, fin de semana, etc.

3.4 Cambio de orden de los ficheros.

Una vez depositados los ficheros dentro de una combinación aparecerán en el orden de llegada a la combinación, o alfabéticamente si proceden de un directorio completo de disco.





www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

Para modificar el orden de estos ficheros podemos usar el método de arrastrar entre ellos hasta conseguir el resultado deseado recordando usar al final la opción 'Guardar a disco' para almacenar los cambios.

En el caso de que los ficheros que contiene la combinación sean temas musicales, es frecuente querer modificar el orden para evitar que los oyentes escuchen siempre la misma secuencia de música, pero tratándose de una gran cantidad de ficheros es una larga tarea.

Por ello disponemos de una opción en el menú llamada 'Aleatorizar' encargada de barajar el orden de los ficheros.

Accederemos a esta opción pulsando con el botón derecho del ratón sobre el nombre de la combinación seguido de '*Combinaciones-Aleatorizar*'.

3.5 Emisión de una combinación o playlist.

Ya se ha comentado que para emitir una combinación basta con arrastrarla hasta cualquier player, aunque el programa nos proporciona un segundo método para hacerlo:

Botón derecho del ratón seguido de 'Combinaciones-Emitir-A canal #'.

3.6 Copia de una combinación.

Puede ser interesante copiar parte del contenido de una combinación a otra distinta, o incluso realizar una copia completa de una combinación a otra con un nombre diferente.

AERadio permite estas funciones a través de las opciones '*Copiar – Pegar*' del menú accesible con botón derecho. Por supuesto la copia se realiza de los temas que hayamos previamente seleccionado. Debemos recordar la existencia de la tecla CTRL y Shift que nos permiten realizar selecciones precisas.

Dispondremos también de la opción 'Cortar' si queremos mover los ficheros en lugar de copiarlos.

3.7 Borrado de playlist o contenidos.

Los ficheros contenidos en las combinaciones únicamente pueden ser eliminados de éstas con la tecla *Del* o *Supr* del teclado de nuestro ordenador, y en ningún caso los ficheros se eliminan físicamente del disco duro, al igual que ocurre en la ventana de carpetas.



comercial@aeradio.es

www.aeradio.es

© AERadio Professional, 1995 - 2014

Comercial:

Manual de uso de AERadio Professional

Se permite borrar definitivamente una combinación con todo su contenido con las opciones *'Combinaciones-Borrar'* tras el botón derecho del ratón, o con las mismas teclas de borrado.

3.8 Emisiones continuas usando combinaciones.

Una emisión de continuidad compuesta por temas musicales, por ejemplo para emitir durante una noche, se realizaría creando una combinación (llamémosla 'Continuidad') que contuviera todos los temas musicales que queremos que se emitan.

Dejar a nuestro ordenador funcionando automáticamente será nuestro objetivo. Para ello, arrastraremos la combinación 'Continuidad' a una lista de reproducción, lo que situará todos los temas musicales a punto de su emisión. Ahora sólo restará insertar los jingles que se intercalarán entre la música.

La inserción se realiza con la pulsación del botón INSERT en la lista de reproducción. Se nos ofrece la posibilidad de seleccionar previamente los indicativos de la pestaña JINGLES a insertar y si deseamos, o no, que se inserten aleatoriamente.

A continuación, seleccionaremos cada cuánto tiempo o cada cuántos ficheros se insertarán. Habremos conseguido introducir en la lista un número de jingles que depende –lógicamentede los valores introducidos.

Si pulsáramos ahora el botón Play se lanzaría la totalidad de los temas de la lista y en el orden que vemos, pero la emisión no sería infinita. Deberíamos pulsar el botón REP en la lista para que, una vez finalizada la reproducción de todos los temas y jingles, se repitiera todo de nuevo.

Si pulsamos también el botón RND (random), se repetiría todo pero además en un orden aleatorio y diferente al de la primera vez. Conseguimos por tanto una continuidad sin fin.

3.9 Aleatorizar.

En ocasiones se da el caso de que –por ejemplo- todas las noches queremos lanzar la misma combinación de temas musicales que se repetirán posteriormente en orden aleatorio. El problema lo encontramos en que como dentro de la combinación los temas están siempre dispuestos en el mismo orden, todas las noches sonarían los temas de la 'primera vuelta' en ese orden.

Para evitarlo, simplemente deberemos 'Aleatorizar' la combinación antes de arrastrarla a la lista de reproducción o bien, aleatorizar el contenido de la lista desde la opción de la misma lista de reproducción.





www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

4. Módulo horario y de búsqueda.

4.1 Señales horarias automáticas. Configuración y sincronización.

Nos aparecerá una ventana flotante que muestra la hora y fecha actuales del sistema, y que permite la configuración de las señales horarias automáticas. Dispone también, de sincronización horaria con servidores de hora de Internet.

El usuario puede configurar las señales horarias automáticas de forma que se emitan a los 15, 30, 45 o 60 minutos, con una simple pulsación en el pequeño reloj que aparece a la derecha de la ventana flotante.



Depende totalmente del reloj del sistema operativo, por lo que si se dispone de red se puede establecer una sincronización con un servidor horario para evitar desajustes.

Las señales horarias pueden ser desactivadas si se desea y pueden ser, incluso, sustituidas por otras diferentes que proporcionemos en formato wav. Para ello, hay que eliminar el fichero BEEPS6.WAV del directorio de disco donde se encuentra instalado AERadio y depositar un nuevo BEEPS6.WAV que contenga las señales con el sonido deseado. Esta sustitución de las señales horarias tradicionales no se suele recomendar, ya que hay que tener en cuenta que siempre se emiten 'encima' de lo que suene en ese momento.

15:5	8005-3M3-1E EE:S	0
	Señales horarias activadas columnativadas	ৰা
Mi	nutos para señales horarias: ⁶⁰ 3	1
	Ajustar hora del PC de Internet	



www.aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

4.2 Búsqueda de ficheros de audio.

AERadio permite realizar búsquedas de temas musicales o de cualquier otro fichero de audio de las unidades de disco. No interfiere en la emisión online y es accesible desde diferentes ventanas.

Esta función es fundamental para la localización de temas en programas de peticiones musicales. El resultado de la búsqueda es totalmente compatible con las listas de reproducción, por lo que localizar una canción y emitirla es cuestión de segundos.

4.2.1 Funcionamiento y emisión de los resultados.

La ventana dispone de dos botones para iniciar y parar la búsqueda, y un cuadro de texto donde especificaremos la ruta donde se realizará la búsqueda, bien sea en unidades locales o remotas.

AERadio Professional - Buscand	o ficheros 🛛 🔀
Directorio C:\Documents and Settings\breso\Escri	torio\BETA10\
Máscara [*] .mp3;*.wav;*.ogg;*.wma	Buscar en subdirectorios
C:\Documents and Settings\breso\Escritorio\BETA10\BEEPS6.	WAV
Fin de la búsqueda - Ficheros encontrados: 1	

Si indicamos, por ejemplo, "C:\", la búsqueda será realizada en la partición o disco duro C: y en todos sus subdirectorios o subcarpetas si la casilla que lo indica ha sido marcada.

Esta aplicación sólo busca los tipos de archivos que se muestran en la zona 'Máscara'.

Si queremos realizar una búsqueda, borraremos el contenido de 'Máscara' y teclearemos por ejemplo:

U2*.mp3





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

© AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

e iniciaremos la búsqueda con el botón verde de inicio de búsqueda.

Esto ya nos indica que en las búsquedas va a funcionar el uso de caracteres comodín (? y *), al igual que ocurría en el antiguo sistema operativo MS-DOS.

En el ejemplo que hemos puesto, se nos devolverán todos los archivos que empiecen por "U2" siendo indiferente el resto de letras o números que componen el nombre del fichero.

Más ejemplos:

iglesias.mp3	Nos devuelve los ficheros .mp3 que contengan "iglesias" en cualquier parte del nombre del fichero.
??casa*.wav	La 3ª, 4ª, 5ª y 6ª letra del nombre del fichero han de ser 'c,a,s,a' respectivamente, sólo en ficheros .wav, por lo que devolvería ficheros nombrados como por ejemplo: micasa.wav lacasa.wav lacasaazul.wav
depeche.*	Devuelve cualquier fichero que contenga la palabra 'depeche' en el nombre, sea del tipo que sea.

Los resultados se muestran en la ventana según van apareciendo, y son directamente 'arrastrables' a los players digitales de reproducción.

4.2.2 Otros métodos de búsqueda.

El propio Windows, como ya sabemos, dispone de su propio sistema de búsqueda de archivos y al que accederemos con *Inicio-Buscar-Archivos o carpetas*, apareciendo la ventana siguiente:



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

© AERadio

Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional



Ofrece más facilidades de búsqueda que el sistema que ofrece AERadio, pero hemos de asegurarnos de que los resultados obtenidos son archivos de audio y compatibles con nuestro software de automatización.

Los resultados también son 'arrastrables' a los players.



soporte@aeradio.es support@aeradio.es

www.aeradio.es

support@aeradio.es Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Soporte:

Manual de uso de AERadio Professional

5. Programación automática y desatendida.

Este módulo permite la total programación de una emisión. Es necesario si se pretende –por ejemplo- que el software se encargue de todo durante espacios largos de tiempo (un mes, una semana...) y emita todo a sus horas: publicidad, música, programas, noticias, etc.

Se pueden incluso programar conexiones y desconexiones con fuentes de sonido externas como (sintonizadores de satélite, convencionales, mp3, revox, etc).

Este módulo está incluido en esta versión Professional de AERadio, y es el que permite realizar una programación completa de nuestra emisora o empresa conteniendo la publicidad, la música, los jingles, etc, para emisiones creadas con antelación.

El usuario puede crear tantos programas como desee. El programa será lanzado en la fecha y hora que se especifique. Por ello, el responsable de la programación de la emisora puede dejar programada toda la emisión de un espacio largo de tiempo, incluyendo la música, indicativos o jingles y, por supuesto, la publicidad a emitir. Es el módulo que se utiliza para, por ejemplo, mantener cerrada una emisora durante periodos de vacaciones, mes de agosto, etc.

5.1 Interface del módulo de programación.

La interface o aspecto del módulo de programación es similar a la de un planning y dispone de distintos modos de visualización (diario, semanal, mensual, anual y modo lista) para facilitar la localización del día en que queremos insertar el programa.



Nos aparece en la parte izquierda de la ventana un calendario completo que nos facilitará el acceso al día/semana/mes elegido.

Disponemos de la posibilidad de visualizar en modos de dia/semana/mes y rango (el intervalo comprendido entre dos fechas determinadas), a la vez que disponemos también de un botón *List* que nos muestra un completo listado de los programas activos en orden cronológico.

Disponemos de 4 medidas de intervalos diferentes para visualizar las horas en las celdas de la pantalla: intervalos de 1, 5, 30 y 60 minutos. De esta forma cambiará el tamaño de los programas 'pintados' en pantalla (que no de los contenidos).





www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

AERad	lio Profession	al - Programaci	ón		-	0			
now	day week	month rang	e 📰 List 🔽 Act	livar	1 5	30 60			
_	Jako 2013	•	lun, jul 8	mar, jul 9	mié, jul 10	jue, jul 11	vie, jul 12	sáb, jul 13	dom, jul 14
l m	m j v s	d Aug			1	1	1 31		
1 2	3 4 5 6	7 :45					1111 01		
15 16 1	7 18 19 20 2	:50		a 33	19 33	a 33 a 34	10 33	33	33
22 23 2	24 25 26 27 2	28 :55							10 41
29 30 3	31	10 00		a 31					
-	2400 miles	10 :05			20 NJ				1
l m	mivs	d :10		02	02	02	02	02	02
	1 2 3	4 :15				0-9			
56	7 8 9 10 1	:20				3 1	7-16-19	17-21	
12 13 1	4 15 16 17 1	18 :25		3-8					3-8
9 20 2	21 22 23 24 2 28 29 30 31	:5 :30		3 2	a 32 a 34	32	32	32	32
		:35							
201	lembre 2010	:40		a 26	a 26	a 26	a 26	a 26	p 26
I m	m jv s	d :45		10-14	10-14	10-14	0 10-14	0 10-14	10-14
		1 :50		e U1	01	01	e U1 e 34	01	U1
2 3	4 5 6 7	8 :55		0 41	2 31				
6 17 1	18 19 20 21 2	2 11 00			<u>1</u> 31				
3 24 2	25 26 27 28 2	29		E 24				<u></u>	
0		:15		9 34		2	TE 0.9	11	8
	CONSTRAINTS	:20		TRI TRIN			TR 31	7.16.19	17,21
1 10	111 J V S	s :25		1	3.8		0.	11010	
7 8	9 10 11 12 1	3 :30		02	02	1 02 1 34		02	02
4 15 1	6 17 18 19 2	20 :35					1		
1 22 2	23 24 25 26 2	27 :40		a 31					
8 29 3	50 31	:45							
11-14	iembra 20/2	:50		a 33	Te 33	a 33	10 33	33	a 33
l m	m jvs	d :55							
	1 2	3 12 00				a 31			
4 5	6 7 8 91	10 :05						6- 1.S	
1 12 1	3 14 15 16 1	17 :10		01	01 034	01	01	01	01
5 26 2	27 28 29 30	1 :15						0.9	
2 3		8 :20		7-16-19	17-21				7-16-19
		:25				02 93-8			
		:30					9 34		
		:35					0 41		

5.2 Creación de programas.

El método a seguir para realizar una programación automática es el siguiente: En primer lugar debemos tener clara la idea de que un programa puede contener ficheros individuales o combinaciones de ficheros previamente creadas, que se emitirán en la fecha y hora que determinemos.

Se trata de seleccionar el día en que se emitirá el programa y elegir, con el botón derecho del ratón, las opciones *New-Program*.

Se puede asignar un nombre al programa, veremos la duración del mismo y visualizaremos tres pestañas que corresponden a los tres pasos a seguir hasta conseguir la creación definitiva del programa.

Vamos a definir cada una de estas tres pestañas para comprobar estos pasos a seguir.

1. Cuándo emitir. Podemos seleccionar si queremos que el programa se emita *Una vez* (lo más habitual), *Diariamente* (con posibilidad de seleccionar los días de la semana en que se emitirá, y hasta qué fecha) y *Varias veces al día* (que además nos permitirá seleccionar cada cuánto tiempo se repetirá el programa).



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional



2. Qué emitir. Aquí seleccionaremos los ficheros de sonido a emitir o, como normalmente se hace, las combinaciones que a su vez contienen todos los temas musicales, cuñas, etc.

Cuando emitir Que em	Wit Opciones	
the second s		
C:\TEMP\remember.90	dance pastelito vol2 by cronen/BEA	LIBLOQUE14
	Borrar temas seleccionados Borrar todos los temas	2,0000

3. Opciones. Seleccionaremos si el programa deberá emitirse a la hora exacta o no, permitiendo que acabe el tema musical que esté sonando en ese momento o interrumpiéndolo directamente. Se permite también seleccionar el canal o lista de reproducción donde se emitirá el programa.

Hay que tener en cuenta que podemos tener activos o desactivados los programas a emitir de forma individual o general. Es decir, que incluso dispondremos de una opción que desactivará automáticamente todos los programas, o simplemente el programa en cuestión.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

AER adio XProfessional - Editor de P	rograma
viernes Of	<u>\$/05/2005 6:00:00</u>
Nombre New	Duración 00.24.13
Cuando emitir Que emitir Opciones	
Comentarios	
Cuando se active poner	s fichero en curso
I Interrumpir el terr	na en ejecución
Canal do	nde emiti 1 🔟
Notice NO NOTICE	before emit one program
🗶 Can	celar 🗸 Ok

Si lo seleccionamos (Notice), el software nos avisará con antelación por medio de una ventana emergente, de la emisión automática de un programa, para advertir al locutor que AERadio va a tomar el control de la emisión.

<u>×</u>	AERadio
	K
<u>PR</u>	OGRAM EMITION WARNING:
	At 02:05 04/may/2005
the	e next program will be emited:
	"DEPORTES"
	Ok
_	

Por supuesto, se permite la edición o modificación de un programa, el borrado de éste, o de la totalidad de ellos, así como la eliminación de los programas antiguos ya emitidos. Con los distintos modos de visualización dispondremos, por tanto, de una parrilla con la programación detallada y en modo gráfico.

5.3 Uso conjunto del módulo de programación con el de combinaciones.

Vamos a poner un supuesto en el que se aprecia la potencia del módulo de programación junto al de combinaciones: Imaginemos que queremos que nuestro ordenador emita automáticamente una combinación compuesta por 200 temas musicales (previamente



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

habremos fabricado la combinación con esos 200 temas), que se repetirán durante todo el mes de agosto, pero en orden aleatorio en cada repetición.

De esa manera, el oyente no escuchará los temas siempre en el mismo orden ni a la misma hora. Al colocar la combinación en la lista de reproducción, además haremos que inserte automáticamente los jingles o indicativos de nuestra emisora cada X temas musicales, también de forma aleatoria.

Ahora sólo nos faltará que el módulo de programación emita los bloques de publicidad a sus horas. Para ello haremos tantos programas como necesitemos de forma que pongamos el día y la hora de emisión de los mismos.

Igualmente podemos indicar si queremos que los programas se emitan a una hora exacta, si dejan acabar el tema musical en curso o no..., etc.

En resumen, que podemos poner una combinación con toda la música del mes, con nuestros jingles automáticos, y con la publicidad en forma de programas con fecha y hora. Habremos conseguido realizar la programación automática y desatendida para, por ejemplo, todo el mes de agosto.

AERadio Professional - I	Programación		-				×
now day week m	nonth range List	Activar		5 30 60			
	lunes	martes	miércoles	jueves	viernes	sábado	domingo 🔺
lmmjvsd			17				
1 2 3 4 5 6 7	00:10 01	10 00:10 01	10 :10 01	00:10 01	To 00:10 01	00:10 01	00:10 01
8 9 10 11 12 13 14	00:50 02	00:12 0-9	00:11 41	00:19 17-21	00:25 3-8	00:50 02	00:12 0-9
22 23 24 25 26 27 28	01:25 3-8	00:50 02	00:18 7-16-19	00:50 02	00:50 02	01:25 3-8	00:31 41
29 30 31	1 01:30 32	01:30 32	00:50 02	01:18 7-16-19	01:19 17-21	01:30 01	00:50 02
	01:30 01	1 01:30 01	01:12 0-9	1:30 32	1 01:30 32	1 01:30 32	01:30 32
agustu 2013							
5 6 7 8 9 10 11	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01
12 13 14 15 16 17 18	00:18 7-16-19	00:19 17-21	00:25 3-8	00:50 02	00:12 0-9	00:18 7-16-19	00:19 17-21
19 20 21 22 23 24 25	00:50 02	00:50 02	00:50 02	00:51 41	00:50 02	00:50 02	00:50 02
26 27 28 29 30 31	01:12 0-9	01:18 7-16-19	01:19 17-21	01:25 3-8	01:30 01	01:12 0-9	01:18 7-16-19
and inning 2013	01:30 32	01:30 32	01:30 01	01:30 32	01:30 32	01:30 01	01:30 32
lmmjvsd	••••	¥	¥	¥		· ···	,
1				Automore A Constraints	Safet Brick and Samuel		
2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01
16 17 18 19 20 21 22	00:25 3-8	00:50 02	00:12 0-9	00:18 7-16-19	00:1917-21	00:11 41	00:50 02
23 24 25 26 27 28 29	00:50 02	01:25 3-8	00:50 02	00:50 02	00:50 02	00:25 3-8	01:25 3-8
30	01:11 41	01:30 01	01:30 32	01:12 0-9	01:18 7-16-19	00:50 02	01:30 32
	01:19 17-21	01:30 32	01:30 01	01:30 01	01:30 01	01:19 17-21	01:30 01
123456	* ····			* ···			
7 8 9 10 11 12 13							
14 15 16 17 18 19 20	10 00:10 01	00:10 01	10 00:10 01	Tel 00:10 01	10 00:10 01	10 00:10 01	00:10 01
21 22 23 24 25 26 27	00:12 0-9	00:18 7-16-19	00:1917-21	10 :25 3-8	00:50 02	00:12 0-9	00:18 7-16-19
20230001	00:50 02	00:50 02	10 00:31 41	00:50 02	01:25 3-8	00:50 02	00:50 02
noviembre 2018	01:30 01	01:12 0-9	00:50 02	01:1917-21	01:30 01	01:30 32	00:51 41
lmmjvsd	01:30 32	01:30 32	01:18 7-16-19	01:30 01	01:30 32	01:30 01	01:12 0-9
1 2 3	*	¥		*	* ***	*	
4 5 6 7 8 910							
18 19 20 21 22 23 24	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01	00:10 01
25 26 27 28 29 30 1	00:19 17-21	00:25 3-8	00:50 02	00:12 0-9	00:18 7-16-19	00:19 17-21	00:25 3-8
2345678	00:50 02	00:50 02	01:25 3-8	00:50 02	00:50 02	00:50 02	00:50 02
	01:18 7-16-19	01:19 17-21	01:30 32	01:11 41	01:12 0-9	01:18 7-16-19	01:19 17-21
	01:30 01	01:30 32	01:30 01	01:30 01	01:30 01	01:30 32	01:30 01
	*	*	· · · ·	*	*	•	* *



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

> © AERadio Professional, 1995 - 2014

Manual de uso de AERadio Professional

6. Aplicaciones suplementarias.

AERadio Professional convive perfectamente con dos aplicaciones suplementarias y opcionales, que se venden aparte de AERadio: Sampler Pro y AERecorder.

6.1 Sampler Pro

Sampler Pro es una aplicación suplementaria a AERadio Professional y se vende opcionalmente por separado, y consiste en un teclado sampler (por software) que podemos usar para emisiones en directo y que reproduce en cada una de las teclas los sonidos asignados.



Podemos –por ejemplo- asignar a una de las teclas de Sampler Pro, un archivo que reproduce aplausos, el ruido de una sirena, una canción o cualquier archivo de sonido. Y asignar un sonido a cada tecla.

Se usa especialmente en programas-concurso o para emisiones en directo donde es necesario insertar sonido o efectos especiales sobre el audio de AERadio.

6.2. AERecorder

AERecorder es un software –con aspecto de hardware- consistente en un grabador de disco duro y se suele usar instalado en una máquina diferente a la que contiene AERadio.



www.aeradio.es

Soporte: soporte@aeradio.es support@aeradio.es

Comercial: comercial@aeradio.es

Manual de uso de AERadio Professional

© AERadio Professional, 1995 - 2014



Su función es la de realizar grabaciones de la programación de nuestra radio, a efectos de Copia Legal. La grabación de los contenidos, en numerosos países del mundo es obligatoria a efectos de que la emisora de radio disponga de una copia de sus emisiones que se pueda presentar donde proceda a efectos legales.

Las copias se pueden configurar a diferentes calidades de sonido, pero normalmente se realizan a baja calidad –para no usar mucho espacio de disco- y funcionan de la misma manera que las grabaciones de cámaras de seguridad: podemos configurar que –por ejemplo- las grabaciones se vayan sobreescribiendo a los 30 días o como marque la legislación vigente en nuestra zona geográfica.

Asimismo, AERecorder se utiliza también para realizar grabaciones de audio a alta calidad si la finalidad es la repetición de contenidos en AERadio.

Es decir, que podemos configurar AERecorder para que almacene 24 horas de audio a 22Khz en mono, excepto en un determinado horario (por ejemplo para Informativos o entrevistas) en que grabará a 44,1 Khz Stereo, si pretendemos volver a emitir esos contenidos en AERadio en un horario diferente.

AERecorder genera un archivo de audio diario, a excepción de si se configuran grabaciones a otra calidad, de manera que genera un archivo para cada tipo de grabación.

Ejemplo:

15Julio2013.mp3 (22,1 Khz en Mono) de 0:00 a 14:00 horas 15Julio2013_2.mp3 (44,1 Khz Stereo) de 14:00 a 16:00 horas 15Julio2013_3.mp3 (22,1 Khz Mono) de 16:00 a 24:00 horas.